## La Alianza Cacao Perú recibió el premio al Personaje del año 2015 por su labor en la Región San Martin



La Alianza Cacao Perú recibió el premio Personaje del 2015 en la categoría Cooperación Internacional para el Desarrollo Regional, en la Región San Martin. La elección se realizó a través de un sondeo de opinión en el que participaron personalidades importantes de la región San Martin.

El evento Personajes 2015, cuya premiación fue el sábado 2 de mayo, es una iniciativa del Dr. Alberto Azáldegui Cruz, Decano del Colegio de Periodistas de San Martin y director de la empresa Comunicación Estratégica Integral.

"Estamos contentos con lo que hemos logrado en San Martín, donde la producción de cacao alcanza los mil kilos por hectárea, y esto coloca a la región en el primer lugar del país con mayor productividad, y este resultado se lo debemos a los agricultores y a la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID)", indicó José Iturríos, director de la Alianza Cacao Perú.

La Alianza Cacao Perú busca mejorar la calidad de vida de los pequeños productores en las regiones excocaleras, a través del cultivo de cacao fino y de aroma.